

## Frühlingsausfahrt am 23. März 2024 nach Sooß

Am Samstag, dem 23. März, war es endlich soweit, unsere erste Traktorausfahrt 2024 konnte stattfinden.

Pünktlich um 09:30 Uhr wollten wir starten, nur der 15er Steyr von Hans hatte was dagegen. Mit heilenden Händen des Besitzers wurde auch der 15er zum Leben erweckt. Danach ging es von der Shelltankstelle in Pfaffstätten Richtung Baden Haidhofsiedlung und Harterberg über Bad Vöslau zum Kaiserstein-Schlössel und von dort gelangten wir nach Sooß.

Dort wurden wir schon von der Frau Bürgermeister Helene Schwarz mit einem Willkommens-Umtrunk empfangen.

Wie es sich gehört, bedankten wir uns bei der Frau Bürgermeister für den herzlichen Empfang und übergaben ihr als kleines Danke eine Clubfahne.

Die Traktoren platzierten wir vor dem Rathaus. Die Aufstellung der Traktoren lud große und kleine Gäste zum Verweilen ein und wir führten mit ihnen mehr und weniger fachkundige Gespräche.

Im Anschluss gingen wir gemeinsam zum Heurigen "Alte Post" Mittagessen und Frau Bürgermeister begleitete uns.

Der Wettergott versorgte uns bis nach Mittag mit viel Sonne, danach schickte er dunkle Wolken.

Der Aufbruch war die logische Folge, einige steuerten gleich den Heimathafen an, andere machten noch in Pfaffstätten beim „Wild Heurigen“ einen Einkehrschwung.

In Pfaffstätten angekommen, öffnete der Wettergott die Schleusen und ein kurzer aber heftiger Starkregen setzte ein und beendete unsere erste Jahresausfahrt.

Dank sagen möchten wir auch unserem Fritz Tandler, der es erst ermöglicht hatte, dass wir in Sooß empfangen wurden.

Gerhard Schützl